



REUNION N° 9 DE LA JUNTA DIRECTIVA 28/06/2017

Acta de los asuntos tratados y acuerdos tomados por la Junta Directiva en la reunión celebrada en el Club Montepíncipe de Boadilla del Monte, de 11.30 a 14.00 h.

ASISTENTES	EXCUSAN SU ASISTENCIA
Alfonso Arteseros	Marcos Garcia Montes
Buddy García Velasco	
Félix Arribas	
Francis Cervera	
Helena Bianco	
Javier Navarro	
José María González	
José María Panizo	
Juan Manuel Valle	
Paco Candela	
Pepe Bel	
Pepe L. Saborit	
Vicente Figaredo	

TEMAS TRATADOS Y ACUERDOS ADOPTADOS.

Previo al inicio de la reunión con el "orden del día", Francis Cervera toma la palabra para comentar el pago del Impuesto de Sociedades que la Asociación tiene que hacer frente a mediados del próximo mes de Julio, correspondiente al ejercicio 2016, año en que se celebró la Gala PMP.

El saldo actual es de 4.161 euros y el pago del impuesto estaría alrededor del 30%. La cantidad restante estaría destinada a la realización de parte de CD de la Gala y a los gastos generales que se puedan incurrir en este año.

También comentó la aportación de la AIE a PMP, de una subvención de 1.000 euros, a la solicitud hecha en su día y la conveniencia de incorporar a autores "relevantes" para facilitar el tema de las ayudas. Al día de hoy, PMP cuenta con 151 socios, once más que en la Asamblea del mes de Febrero.

Por otro lado, lamentó el cambio que se tiene que realizar de la cuenta de Bankia, posiblemente a otra sucursal de Majadahonda que ya se conoce, al haber trasladado a Vicky Nuevo a otra oficina fuera de este entorno, a la que se le agradece su siempre colaboración y ayuda en las gestiones con el banco, que ha supuesto en muchas ocasiones un ahorro importante para PMP.

En cuanto a la Ley de Protección de Datos, también informó de la reunión mantenida el pasado 24 de Abril con Eurne Bachiller de GrupoLAE donde se nos dio todo tipo de explicaciones de cómo actuar, quedando pendiente la contratación formal (150 €) y la realización de un cursillo para los miembros PMP con acceso al fichero de socios. En la reunión, que se realizó en las oficinas de Juan Manuel Valle, gentilmente cedidas para este acto, asistieron además de Francis y Juan Manuel, Pepe Bel, Jose Maria Panizo, Jose Maria Gonzalez y Pepe Saborit, no pudiendo asistir Félix Arribas por encontrarse de viaje.



1 -PROYECTOS QUE DEBEN MATERIALIZARSE DURANTE 2017

1.1- PAGINA WEB

Francis Cervera había iniciado esta tarea, pero la misma es demasiado compleja y costosa en tiempo como para asumirla, así que el tema queda a partir de ahora en manos del otro participante del pequeño grupo de trabajo, Javier Navarro, quien se ocupará de encontrar un diseñador y pedir el tema del "dominio" de la página.

1.2- DVD DEL RIALTO-

Alberto Ferreras tiene prácticamente terminado el montaje de video para pasárselo a Juan Carlos Ramírez y empezar a mezclar audio y video, tras la limpieza de sonido hecha de las 56 pistas de grabación y las mejoras que se van a introducir en algunos directos. Después se enviará a cada grupo para su aprobación definitiva. También se va a realizar un Makig of de unos 30 minutos de los pasos previos a la Gala, con entrevistas y curiosidades, que irá incluido en el estuche del DVD

Al mismo tiempo se trabajará en el diseño de la carátula y resto del DVD, con la intención de tener todo finalizado para su distribución a mediados de Octubre, contando para ello también con Jose Ramon Pardo y RAMALAMA. En este punto se acuerda la creación de un equipo de diseño que estará integrado por Felix Arribas, Tony Luz, Pepe Bel, Francis Cervera y Pepe Saborit, bajo la supervisión de José Ramón, productor del DVD. Se aprovechará este equipo para la creación también, de un material gráfico (tarjeta de visita, tarjetón, "folder" publicitario, etc.) que se pueda entregar en los contactos con los medios y otros interlocutores de PMP. El tema de patrocinadores y ayudas se tratará una vez se pueda presentar el DVD prácticamente acabado.

1.3- GALA ANUAL PMP

La Gala de este año, prevista para el mes de Noviembre y en la que se cuenta con la aportación de 10.000 euros de la SGAE, más los patrocinios que puedan salir, estaría centrada en la actuación de tres o cuatro grupos pioneros y un "Combo" que acompañaría a cantantes solistas en un ambiente mas participativo, en donde se incluiría la entrega de "Los Premios que nunca se dieron".

En este sentido y con el objetivo de mantener vivo el recuerdo de los pioneros en las nuevas generaciones, se acordó otorgar también otro premio a la "continuidad del pop español" de un grupo o artista más joven, mantenedor de nuestra estilo musical. Se pide a los miembros de la Junta que aporten en el plazo mas breve posible, sus propuestas o sugerencias para su puesta en marcha.

2 -VALIDACIÓN O CAMBIO DE LAS REGLAS PARA EL COMITÉ DE ADMISIÓN

Después de un amplio debate, se acordó el seguir manteniendo las reglas actuales de admisión tal y como están, dejando para más adelante los posibles cambios a realizar.

3 - GASTOS OPERATIVOS

Con el fin de remediar los repetidos gastos personales, básicamente de parking o transporte, que los miembros de la Junta vienen haciendo para atender los diferentes obligaciones de su cargo, se acuerda a partir de esta fecha , el abono de dichos gastos por parte de la Asociación, previo entrega de justificante.



4 - CONCIERTOS DE ARTISTAS PMP.

Helena Bianco hizo una extensa exposición de los contactos realizados, como es el caso de Pandora Producciones o Roberto Portocale para conciertos en el teatro Miguel Delibes o Calderón de Valladolid y en esta línea el resto de ciudades grandes de Castilla y León.

También se está en tratos con Paco Temprano de RTV CYL para participar en programas de esa TV y con la sala Galileo de Madrid, para concretar una rueda de grupos o cantantes cada dos o tres semanas a partir del otoño, con reparto de 70-30 de taquilla. En cuanto a la plaza de toros de Guijuelo se desestimó la oferta de cesión de dicha plaza, ya que su condición era que PMP participara como empresa. Por otro lado, Francis Cervera informó que la Fundación SGAE no había aceptado la propuesta que les hizo PMP, para financiar este tipo de conciertos.

5- ENCICLOPEDIA DE LOS PIONEROS

5.1-HISTORIAS ESCRITAS DE LOS CONJUNTOS.

Francis Cervera vuelve a insistir que es uno de los temas más importantes de PMP y su razón de ser. Hay que tratar de convencer a los grupos que nos manden sus biografías siguiendo el orden de la ficha que se les mandó en su día y que está colgada en PMP-SOCIOS de Facebook. El coordinador de esta actividad es Angel Arriba,

5.2- MEMORIA AUDIOVISUAL INDIVIDUAL

Es otro capítulo que hasta ahora no se ha tocado y que es necesario iniciar. Alberto Ferreras se ofreció a grabar las entrevistas y también se ocupará de su coordinación Angel Arriba.

6.- RELACIONES

Pepe Bel comenta que se ha puesto en contacto con él Carlos Carrión, Director de un portal nuevo de internet llamado "A base de música" que pretende ser el mayor portal especializado en música de nuestro país y ofrece su colaboración para todo aquello que pueda interesar conjuntamente en sus diez áreas de actividad. Se acuerda continuar con la negociación y entrar más en detalle, para ver lo que verdaderamente nos pueden ofrecer y lo que gana PMP con ello.

Sigue Pepe Bel informando de la propuesta de Nacho Balbuena, periodista y Director de una emisora de radio por internet, que retrasmite en streaming, para mantener un espacio fijo semanal de una hora los miércoles por la tarde. Tras las primeras experiencias, hemos decidido suspender esta actividad hasta después del verano, confiando en que se superen las dificultades técnicas hasta ahora encontradas.

JOSE LUIS NIETO PRESIDENTE DE AMPE.

Dentro del espíritu de colaboración y relaciones de PMP con otras entidades afines, tuvimos en esta ocasión como invitado especial a José Luis Nieto, Presidente de la "Asociación de Músicos Profesionales de España" (AMPE), quien felicitó muy sinceramente a PMP por su creación y labor reivindicativa como pioneros de la música pop en Madrid y ofreció su incorporación a AMPE, si así se lo considera oportuno y para ello se va a preparar (Juan Manuel Valle) un acuerdo marco en donde queden reflejadas las acciones comunes que ambas Asociaciones pueden realizar.

Sin más temas que tratar, se levanta la sesión, quedando pendiente la fecha de la próxima reunión

El Presidente - J.F.Cervera

El Secretario - J.P.L Saborit